

Sekirei ein neues Abenteuer

Die macht der Liebe

Von Naruto-Hyuga

Kapitel 2: Die Entscheidung

Nach 2 Tagen ging Colette zu Kathi und fragte sie: „Gehst du mit mir ein Pknik machen?“

Kathi antwortete: „Ja, können wir machen.“

Kathi machte alles fertig fürs Pknik. Sie gingen los. Kathi folgte Colette. Sie ist vorgegangen. Als Colette stehen bleibt merkte Kathi das vor ihnen 2 Sekireis kämpften. Eine Feuersekirei Nummer 6 und eine Wassersekirei Nummer 9. Kathi wunderte sich warum Colette sie ihr her geführt hatte und auf einmal ging Colette zur Feuersekirei und fragte sie: „Hi, Kakare kannst du mir mein Essen warm machen es ist ganz kalt?“

Kakare sagte grinsend: „Ja, OK mache ich.“

Er nahm das Essen von Colette und macht es ihr warm. Auf einmal kam Matthias zu Kathi und Colette und rufte: „Kathi, Colette kommt her.“

Kathi geht sofort zu Matthias aber Colette klammert sich an Kakare und wollte nicht weg. Matthias geht zu ihr und schlägt sie so fest das sie bewußtlos wurde. Matthias nimmt sie in den Arm und küßte sie. Als Colette aufwacht wahr sie in Matthias Haus. Sie stand auf und suchte nach Matthias. Als sie ihn mit seinen Sekireis in Pool sieht geht sie zu ihm und will in eine Ohrfeige geben. Matthias befahl ihr das nicht zu machen und sie hat es nicht gemacht. Sie überlegte warum sie ihn nicht geschlagen hat dann kam Kathi zu ihr und sagte: „Du kannst ihn nicht schlagen weil er dich Beflügelt hat.“

Colette ging wieder zu Matthias und küßte ihn voller Leidenschaft auf den Mund. Collete sagte darauf ihn: „Nun gehöre ich dir aber Schlag mich nie wieder verstanden?“

Matthias sagte: „Ja OK ich Schlag dich nie wieder.“

Colette ging darauf ihn in das Haus zurück. Nach 10 Minuten kam Colette zurück mit einem sehr aufreizenden Bikini. Matthias sagte darauf hin: „Dana, Jessi, Jennifer, 104, 105 geht alle ins Haus rein. Kathi du bleibst ihr. So jetzt kämpft ihr beiden um meine Liebe.“

Kathi und Colette machten sich Kampf bereit und fingen an zu kämpfen. Nach 2 Stunden Kampf war der Sieger bestätigt. Die Siegerin war Kathi. Sie konnte Colette besiegen in dem sie ihre Kraft gegen ihr getauscht hat.

Matthias sagte: „Kathi du gehst ins Schlafzimmer und ziehst dich aus. Colette du kommst mal her.“

Colette ging zu ihm. Matthias sagt zu ihr: „Du hast gut gekämpft.“

Matthias küßte sie auf den Mund und dann ging er. Am negste Tag hat Matthias eine wichtige Naricht an seine Sekireis er sagt zu ihnen: „Ich werde heiratten.“

Seine Sekireis fragten: „Wer ist es.“

Auf einmal kam die Braut rein. Sie ist in einem ganz weißem Kleid. Die Braut ist Kathi.

Matthias nimmt Kathi an die Hand und sagt: „Wir werden am Samstag heiratten.“

Alle freuten sich. Sie machten alles für die Hochzeit bereit.

Sie laden sogar Minato und seine Sekireis ein.